

Donnerstag, 15. Juni 2023

Holger Kreuttner
Pressesprecher

Pressemitteilung

Telefon 07361 508-1433
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Dritte WirWunder-Spendenwanderung rund um den Rosenstein

Kreissparkasse Ostalb und Schwäbischer Albverein Heubach organisierten gemeinsam die dritte WirWunderOstalb-Spendenwanderung – 500 Teilnehmer aus dem gesamten Ostalbkreis erwandern über 9.000 Euro an Spenden

An die 500 zweibeinige und zahlreiche vierbeinige Wanderer haben die dritte WirWunder-Spendenwanderung zu einem vollen Erfolg und tollen Erlebnis gemacht. Bei bestem Sommerwetter waren die Wandersleute auf drei schönen Panoramarouten mit einer Länge zwischen fünf und zehn km rund um die Schutzhütte der SAV-Ortsgruppe Heubach auf dem Rosenstein unterwegs. Begleitet wurden sie dabei von den kompetenten und engagierten Wanderführern des Schwäbischen Albvereins, nachdem Heubachs Bürgermeister Dr. Joy Alemazung, Sparkassen-Pressesprecher Holger Kreuttner und die Heubacher SAV-Vorsitzende Nicole Mündler ihre Grußworte gesprochen und gemeinsam den Startschuss gegeben hatten.



Zahlreiche Spendenwanderer konnten Bürgermeister Dr. Joy Alemazung (mit Mikrofon), die SAV-Vertreter Nicole Mündler, Rudi Geller und Manfred Huber sowie Sparkassen-Pressesprecher Holger Kreuttner auf dem Rosenstein begrüßen

„Zusammen für den guten Zweck wandern und das bei herrlichem Sonnenschein und strahlend blauem Himmel rund um den eindrucksvollen Rosenstein - etwas Schöneres kann man sich an

einem Sonntagvormittag kaum vorstellen.“ sagte Kreuttner bei seiner Begrüßung. Jeder gewanderte Kilometer wird von der Kreissparkasse Ostalb mit einer Spende in Höhe von zwei Euro für eines der aktuell 145 Projekte auf der Online-Spendenplattform www.wirwunder.de/ostalb belohnt. Für welches Projekt die Wanderer ihre Gutscheine spenden entscheiden sie natürlich selbst. Da die meisten Teilnehmer auf der großen 10 km-Runde unterwegs waren, kamen so am Ende über 4.500 gewanderte Kilometer und mehr als 9.000 Euro Spendensumme zusammen, denn auch zahlreiche Hunde sind mitgewandert und erhielten als Belohnung ihre Spendengutscheine. Gleichzeitig waren sie große Sympathieträger und besonders für die jüngeren Mitwanderer eine echte Attraktion.



Über 50 Mitglieder der Malteser-Rettungshundestaffel und ebenso viele Hunde gingen auf die große 10 km-Runde

Die Malteser-Rettungshundestaffel war mit über 50 angemeldeten Menschen und ähnlich vielen Hunden die bei weitem größte Wandergruppe. Außerdem kamen große Gruppen von Musikvereinen und anderen SAV-Ortsgruppen aus der Region.

Die Freude über die stattliche, erwanderte Spende war bei der Rückkehr zum Wanderheim der SAV-Ortsgruppe Heubach bei allen Beteiligten groß. Die gemeinsame Brotzeit mit frisch Gegrilltem schmeckte deshalb umso besser. Alle waren sich einig, dass man im nächsten Jahr gerne wieder gemeinsam für den guten Zweck unter dem Motto „Jeder Kilometer zählt“ auf der schönen Ostalb wandern wird.

Der nächste Termin steht bereits fest: Am Sonntag, 9. Juni 2024 geht es auf Panorama-Wanderwegen und über die bewährten Distanzen zwischen fünf und zehn Kilometern rund um Röttingen bei Lauchheim. Eindrucksvolle Ausblicke auf den Ipf, die Ruine Flochberg, Schloss Baldern und auch die Kapfenburg sind dabei garantiert. Die Organisation vor Ort übernimmt dann die Röttinger Blasmusik.